

現在、区では「体育祭」について継続協議しています。以下の簡易議事録を区長さんに作成していただきましたので回覧します。

令和2年度 第3回 体育祭等検討会

令和2年9月26日

参加者： 区長・副区長・町内会長・区会計・体育部長・子ども会連合会

既出意見の概要

<第1回>

【個々の意見】

- ・テントの中は普段話をする事のない人々のコミュニケーションの場
- ・抽選会は商品がよいので参加する動機になっている
- ・高齢者の活躍の場を作る。そのような種目を増やす
- ・参加してよかったと思えるものを増やす。
- ・会計報告もしっかりして欲しい。
- ・希望者自由参加の形態、種目等をとっている区もある。(市内約半数)検討して欲しい。
- ・防災訓練的要素→必要性はある。楽しく出来るかどうか
- ・参加負担感をとにかく少なくして参加増をねらう
- ・PR、広報が大事
- ・投げもち(子どもが楽しみにしている)
- ・出なきや損だと思えるくらい魅力あるものを
- ・思い切って内容を変えるなら、是非名称も変えて
- ・共用テントを設置する
- ・配布商品を事前告知する

【体育部より】

1. 終了時間を早める等で時間短縮
2. 自由参加種目を増やす
3. 役員会の回数を減らす
4. テントは町・班に関係なくしようする(体育部で用意する)
5. 得点種目をなくす
6. 今年度について： ①全世帯に品物配布、②抽選会を開催、③軽スポーツ行事の開催、
④来年度の体育部費の減額 (今年度は全額返却すべきという意見もあったが)

<第2回>

- ・子ども会より ①丸 1 日いるのは負担が大きい ②子どもができるだけ多く参加できるような内容にしたい
- ・遠藤さんより 新種目の提案4種
- ・関口さんより 「健康増進とコミュニケーション促進の運動会を考える」と題してコンセプトの提案

今回(第3回)の協議事項

【体育祭のありかたについて】

<体育部長> ・基本的に自由参加にする ・得点種目を減らす ・子どもの種目を増やす
・高齢者が参加しやすいようにする ・体操、クイズ等希望者全員が参加できるものを取り入れる ・商品を事前に周知する

<遠藤3町内会長> ・体育祭の理念・目標を明確にして共有し、計画を作成・実行する

<関副区長> ・広報に力を入れる ・興味を引くチラシを配る ・開催までに3回くらい配ったらどうか

<子ども会> ・従来は午後の部に子どもの参加できる枠が少なく、暇をもてあます姿が多く見られたので、午後

にも子どものための自由参加の種目を入れてほしい ・子ども会には班に入っていない家庭の子どもがいるが、そういう子どもたちも参加できるようにしてほしい。その場合居場所となるテントを用意する必要があると思う

<長谷川区顧問> ・防災の要素を取り入れた種目があってもよい。防災部に考えてもらったかどうか ・スロトレの紹介を兼ねた種目もよいのでは

<浅原区長> ・体育部の常任委員を数名選任して任期を複数年とし、体育祭の企画・運営の継続性・効率性を向上させたい

【次回の協議について】

次回は 11 月 20 日(金)19:00 区民館にて。体育祭プログラムの具体案を検討する。
たたき台を体育部が考えてくる。

* だんだん今後の体育祭の方向について形ができつつありますが、まだ固まってはおりません。もし区民の方で今のうちに是非この意見を述べたい、という方がいらしたら、11月20日の会議にオブザーバーとして参加していただき、意見を述べられるように計らいますので、ご希望の方は各町内会長までお申し出ください。